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El mes pasado detuvimos nuestra atención en el
fundamento de la espiritualidad vicenciana, la relación
trinitaria. Continuamos nuestra reflexión sobre otro
elemento de lo que hemos llamado el «gran organismo
arquitectónico» de la espiritualidad vicenciana: los pilares
(estructura vertical resistente con una función de
soporte).
En el imaginario común, la figura de Vicente de Paul
corre el riesgo de ser menospreciada si se vincula
únicamente al servicio de los pobres. A este respecto,
conviene recordar las palabras de H. Brémond, según las
cuales la mística de San Vicente es el alma misma de su
acción caritativa: «No es el amor a los hombres lo que le
llevó a la santidad; es más bien la santidad lo que le hizo
auténtica y eficazmente caritativo; no son los pobres los
que le entregaron a Dios, sino que Dios le entregó a los
pobres. Los que ven en él más al filántropo que al
místico, los que no lo ven ante todo como un místico,
retratan a un Vicente de Paul que nunca existió».
Se piensa también en la tendencia, cuando se habla de
San Vicente, a subrayar inmediatamente la imitación de
Jesús evangelizador de los pobres, descuidando u
ocultando la identificación con el acontecimiento de su
humanidad; es decir, la importancia de revestirse de
Cristo, conformándose así a su humanidad que en la
Encarnación asumió la nuestra para atraerla al amor
trinitario.
«Hay que dejarse llenar y mover por el espíritu de
Jesucristo. Para comprenderlo, hay que saber que su
espíritu se difunde en todos los cristianos que viven
cristianamente. Sus acciones y obras están impregnadas
del espíritu de Dios, y es gracias a su espíritu que nació la
Sociedad. Y es conforme a este espíritu que debe
comportarse. De hecho, la Compañía siempre ha amado
las máximas cristianas y siempre ha deseado revestirse
del espíritu del Evangelio para vivir y trabajar como
Nuestro Señor, para que su espíritu brille en toda la
Compañía y en cada misionero, en todas sus obras en
general y en cada uno en particular. (1)

EDITORIAL
AGOSTO 2024

Revestidos de Cristo

Estar lleno del espíritu de Jesucristo significa apreciar
la relación de intimidad con Jesús que se obtiene
mediante la oración y convirtiendo todas las
circunstancias concretas de la vida en ocasiones para
adherirse con Él a la voluntad del Padre. Esa adhesión
a la voluntad de Dios nace de la disposición práctica a
rezar, a escuchar los signos de los tiempos, a obedecer
a los superiores, a los hermanos y hermanas, rindiendo
así la propia voluntad según la experiencia humana del
Hijo de Dios.
La conformidad con Cristo, la adhesión a su voluntad y
la humanidad se convierten en los principios
dinámicos de la acción misionera entendida como
revivir la misión de evangelizar y ayudar a los pobres,
prolongando o retraduciendo al presente de la historia
la misma experiencia de caridad misionera de Jesús
con sus discípulos, que iban de pueblo en pueblo,
predicando la presencia del Reino de Dios y curando a
los enfermos.
El método para la misión es vaciarse de uno mismo
para dejarse llenar por Dios, para que Él mismo, a
través de nosotros y en nosotros, pueda hacerse
presente a la humanidad.
He aquí, pues, los piedrots; la santidad, la identificación
con la humanidad de Jesús, revestirse de Cristo,
adherirse con Él a la voluntad del Padre, revivir la
misión de evangelizar y ayudar a los pobres, vaciarse
de uno mismo. Sobre estos pilares, estructuras
espirituales resistentes, descansan los arcos: las cinco
virtudes.
[1] San Vicente de Paúl, I membri della Congregazione
della Missione, en Opere, Vol. 10, p. 431, (Coste XII, 108).

P. Salvatore Farì, CM



 Paseo virtual por Châtillon

 Valorados cohermanos: el autobús llego a
Châtillon. Esta vez hemos viajado hacia el sur de
París, cerca de Lyon. San Vicente dejó la mansión
de los Gondi por entender que su proyecto no
estaba allí. Tuvo que irse a escondidas ya que no
podía conseguir el permiso de sus señores.
Vicente de Paúl, eclesiástico de 36 años, debía
hacer su propio camino. Seguir esa poderosa voz
de Dios que le susurraba otra misión, todavía no
tan clara. Asume como párroco de Châtillon el 1º
de agosto de 1617. Se lo registra como “sacerdote y
bachiller en teología, de la diócesis de Dax”. La
Iglesia parroquial se llamaba “San Andrés”. Cuando
el Sr. Vicente arribó había cinco sacerdotes
vicarios. Número grande para una parroquia de
2000 personas. Quizás porque ninguno le
convencía demasiado, el 16 de agosto recibe a Luis
Giraud, como coadjutor. Era un hombre bueno y
capaz, incluso Doctor en Teología. 

 En esta parroquia consigue varios logros:
robustecimiento de la vida sacerdotal de sus
vicarios, formación religiosa del pueblo, digna
administración de los sacramentos y, en general,
un buen clima parroquial. ¡Cuánto hizo en tan solo
6 meses! Para ser justos, también digamos que la
gente de dicha parroquia, en su mayoría, era
buena. Tenían una fe arraigada y san Vicente
aprende varias cosas de ellos. 

 Allí se da la fundación de la primera Cofradía de la
Caridad (hoy llamados Asociación Internacional de
la Caridad AIC). Es la primera de sus grandes
fundaciones. Comenzaron en respuesta a una
grave necesidad: la enfermedad de pobres. El 20
de agosto de 1617 es la probable fecha del sermón
dominical donde insta a los asistentes a ayudar a la
familia enferma en la cercana aldea de Maladiéres.
Él mismo va a la tarde a visitarlos llevándoles
algunos víveres. Una muestra de que sus
parroquianos eran gente buena y de que él
predicaba bien, es que mucha gente se había
movilizado para ayudar a esta familia. Llevaron
tantos alimentos que se echarían a perder. Fruto
de esa experiencia y buscando que el bien se haga
bien, el 23 de agosto funda la Cofradía de la
Caridad. La formaron inicialmente 12 mujeres, entre
nobles y burguesas. Si bien ya había fundado la
Cofradía, buscó una fecha “oficial” para
establecerla oficialmente. Eligió el 8 de diciembre,
para tener la protección de María. Ahora bien,
demandado por los Gondi, Vicente de Paúl deja la
parroquia el 3 de diciembre. Entrando en el
hombre Vicente, sabemos que realmente le costó
dejar esta parroquia en donde había sido muy feliz
en el servicio pastoral. 

 No hay duda de que este lugar es imborrable para
nosotros ya que en este pueblo descubrió más
vivamente la llamada de Dios a servirlo a los
pobres. Por tanto, la visita a Châtillon conlleva
analizar nuestros métodos para revertir la pobreza.
Ver cómo acompañamos a los pobres, si los
visitamos en sus domicilios, si somos capaces de
promover un cambio social. El Sr. Vicente nos invita
a dar al mundo de los pobresayuda social, una
buena catequesis junto a una actualizada teología,
a brindar una moral liberadora, a vivir con ellos una
liturgia que capte y valore la religión popular como
preparación evangélica. 



 ¿QUÉ VER EN CHÂTILLON? 
 
 Varias cosas, sólo diré algunas:
 
 1. La Iglesia de San Andrés. El exterior es llamativo.
Con su fachada de ladrillo y su gran torre, con su
reloj y rosetón. El interior es gótico flamígero. A los
lados de la nave se abren 14 capillas con
significaciones bellas y catequéticas. Las vidrieras
del presbiterio conmemoran el establecimiento de
la primera Cofradía de la Caridad. Mientras que los
ventanales de los costados evocan a san Vicente
ayudando a los pobres. 

 2. La Plaza San Vicente de Paúl. Pequeña, frente
al hospital. Hay una estatua sedante del santo. Es
de 1855. Lleva varias inscripciones, leamos: “Buena
gente de Châtillon: adondequiera que vaya,
siempre estarán conmigo ante Dios”. “San Vicente
de Paúl, párroco de Châtillon en 1617”. 

  3. Antiguo hospital y Farmacia. Hoy es un centro
cultural. Lo importante es que en este lugar se
fundó la primera Cofradía de la Caridad. ¿En qué
lugar concretamente? Se instituyó en la capilla del
hospital. Hay un cuadro del año 1732 del “beato”
Vicente de Paúl. Más de una vez, Vicente de Paúl
habrá traído el viático a alguno de los enfermos. 

 4. El domicilio de san Vicente. Hay dos casas. La
casa de la derecha era donde vivía el párroco y los
clérigos asociados. En la de la izquierda vivía Juan
Beynier, el anfitrión de Vicente. Esas casas las
compraron las Hijas de la Caridad en 1878. De la
época de Vicente queda la escalera y algunas
puertas. 

 Bien, qué la visita virtual a este lugar prepare
nuestros corazones para vivir renovados los 400
años del nacimiento de la Congregación de la
Misión. Volvamos al autobús, ya que terminamos
nuestro paseo, lo hemos logrado. ¿Adónde
arribaremos en Octubre?

P. Andrés Motto, CM



 El padre Tomaž Mavrič, Superior General de la
Congregación de la Misión, conocido por su
liderazgo inspirador, su sencillez, su cercanía y su
enfoque innovador, decidió visitar nuestra Provincia,
compuesta por tres países: Puerto Rico, República
Dominicana y Haití, del 2 al 14 de agosto de 2024. Su
visita tuvo lugar en un contexto muy particular, ya
que la Congregación de la Misión se prepara para
celebrar su 400 aniversario junto con el Año Santo
convocado por el Papa Francisco[1]. Estos dos
acontecimientos son para los misioneros vicentinos
una ocasión para reavivar la esperanza, revestirse
del espíritu de Cristo y redescubrir la dimensión
contemplativa de nuestra Espiritualidad Vicentina. 
 Durante su estancia, el P. Tomaž aprovechó para
conocer de cerca a los misioneros, las obras y las
diferentes ramas de la Familia Vicentina. En efecto,
no podemos negar que la presencia del P. Tomaž ha
generado una mezcla de emoción, esperanza y
nerviosismo entre los diferentes miembros de la
Familia Vicentina. Sin embargo, su visita, que a
continuación presentamos, estuvo marcada por
varios encuentros, actividades y celebraciones.
           En el transcurso de su vista, el P. Tomaž
recorrió la mayoría de nuestras obras vicentinas, que
no solo son un testimonio del compromiso de San
Vicente de Paúl con la caridad y la justicia social,
sino que también continúan inspirando y guiando a
muchas personas en su labor de servicio a la
humanidad. Igualmente, interactuó con todos los
misioneros de la Provincia. Su objetivo principal era
entender los desafíos que enfrentamos y ofrecer su
apoyo y orientación. En este sentido, invitó a los
misioneros a volver a las raíces para revitalizar
nuestro carisma, es decir, “renovar y adaptar los
principios y valores de San Vicente de Paúl a los
desafíos y necesidades actuales”. Además, el P.
Tomaž subrayó la necesidad de mantener la esencia
del carisma vicentino, que se centra en la caridad y
la misión, y de tener el coraje de ser audaces y
creativos para responder a los signos de los
tiempos.

[1] Francisco (2024). «Spes non confundit», «la
esperanza no defrauda» (Rm 5,5). Bula de
convocación del Jubileo ordinario del año 2025.

El valor de la visita del P. Tomaž Mavrič, C.M.
a la Provincia de Puerto Rico

También señaló la importancia de la formación
vicentina en la vida de los misioneros. Recordó
igualmente los libros que deben acompañar la vida de
un misionero, a saber: la Biblia, el Breviario, las Reglas
Comunes y las Constituciones. Exhortó a los
misioneros a prestar especial atención a la cultura de
vocación, a la promoción vocacional, a la vocación de
los hermanos, a la formación de formadores, a las
misiones ad-gentes, a la formación del clero, a las
misiones populares, a la formación del laicado, a la
revisión de obras priorizando nuestro carisma y al
desarrollo de una oficina de comunicación. 
           Además, compartió su visión para el futuro de la
Congregación con las Hijas de la Caridad y las demás
ramas de la Familia Vicentina, motivando a todos con
su entusiasmo y compromiso. Hizo mucho énfasis en
el carácter peculiar de la preparación espiritual y las
actividades a realizar para la celebración de los 400
años del carisma vicentino en 2025. Como gran
conocedor de las diferentes ramas de la Familia
Vicentina, el P. Tomaž expresó su alegría por el trabajo
que realizan en la Provincia de Puerto Rico. Sin
embargo, manifestó su preocupación por la Juventud
Mariana y MISEVI. Como recomendación, enfatizó la
necesidad de revivir la Juventud Mariana Vicentina y
MISEVI. El carisma vicentino está al servicio de la
persona en su integralidad. Por esta razón, incitó a
todas las ramas de la Familia Vicentina a seguir dando
vida al carisma vicentino. 



Aprovechando el ambiente de confraternización entre
las ramas de la Familia Vicentina, el P. Tomaž informó
sobre otros movimientos de la Familia Vicentina que
están surgiendo. Son movimientos que todavía no
están aprobados, pero viven el carisma vicentino. Por
esta razón, el P. Tomaž pidió a las demás ramas de la
Familia Vicentina que los acojan, ofreciéndoles centros
de formación vicentina. Habló también sobre el
“Proyecto 13 casas[2]”, una iniciativa inspirada en San
Vicente de Paúl y apoyada por el Papa Francisco. Este
proyecto tiene como objetivo proporcionar viviendas
seguras y apoyo a personas sin hogar en todo el
mundo. Por ser un proyecto vicentino, el P. Tomaž
pidió encarecidamente a todas las ramas de la Familia
Vicentina que lo abracen. Es un proyecto que nos da la
posibilidad de trabajar juntos como familia. En realidad,
tener un proyecto común puede fortalecer más
nuestra colaboración.

[2] m Claffey (2024). Todo el mundo merece un Hogar
Digno. Recuperado de https://cmglobal.org/es. 

 La visita del P. Tomaž culminó con varias sesiones de
preguntas y respuestas, donde los miembros de las
diferentes ramas de la Familia Vicentina tuvieron la
oportunidad de expresar sus inquietudes y recibir
consejos directos. También tuvimos varias celebraciones
eucarísticas, actividades culturales y sociales. Esta visita
no solo fortaleció la moral de los miembros de la Familia
Vicentina, sino que también proporcionó nuevas
perspectivas y estrategias para revitalizar con más
determinación nuestro carisma vicentino. La presencia
del P. Tomaž entre nosotros nos ha inspirado para seguir
ofreciendo lo mejor de nuestro carisma. También ha
reforzado los valores que caracterizan a un vicentino. En
resumen, la visita del P. Tomaž dejó una huella duradera
en la cultura vicenciana, promoviendo un entorno más
cohesivo, innovador y alineado con los valores del
carisma vicentino y del Reino. Gracias P. Tomaž por su
visita.

P. Jean Rolex, C.M. 



SIMPOSIO SOBRE CULTURA VOCACIONAL
VICENTINA

Belo Horizonte - MG (Brasil) 16 a 18 de agosto de 2024

La Provincia Brasileña de la Congregación de la Misión
(PBCM, Rio de Janeiro) está promoviendo una serie de
actividades en preparación para la celebración del jubileo
de los 400 aniversarios de fundación jurídica de la
Congregación de la Misión. Entre ellas se encuentra el
Simposio sobre Cultura Vocacional Vicentina, que tuvo
lugar en el Instituto San Vicente de Paúl (TREVO) entre
los días 16 y 18 de agosto de 2024 y tuvo como tema: «La
Iglesia como sinfonía vocacional» y lema: “Pedid, pues, al
Dueño de la mies” (Mt 9,38); participó como orador
principal el P. Rolando Gutiérrez, CM Vicevisitador de la
Viceprovincia de Costa Rica y responsable general de la
Pastoral Vocacional. Este simposio reunió diversas ramas
de la Familia Vicenciana en Brasil: ordenados,
consagrados y laicos, que contribuyen con la Pastoral
Vocacional, y han discutido la importancia de pensar en
una cultura vocacional entre nosotros.

Hubo tres conferencias principales: a) La cultura
vocacional vicenciana presentada por el P. Rolando
Gutiérrez, CM; b) La reflexión sobre el Mes Vocacional
2024 presentada por Hna. Arlene Simões, CP, consejera
de la CRB Nacional, y c) El tema del jubileo de los 400
años de la CM: «Revestirse del Espíritu de Jesucristo»,
presentado por P. Cleber Teodósio, CM, coordinador de
las comisiones provincial y nacional para el jubileo de los
400 años de la CM.

Además de los momentos de celebración y oración:
misas, rosarios y lectio divina, coordinados por las
ramas presentes, la Hna. Ana Rocha, HdC, coordinó un
trabajo de grupo que nos ayudó a reflexionar sobre
nuestro camino vocacional a partir de estas dos
preguntas: 1) ¿Cómo trabajas la cultura vocacional en
tu rama? 2) Señala las alegrías y los desafíos en el
acompañamiento vocacional, donde todos los
presentes pudieron compartir sus experiencias y
presentar los resultados del trabajo del grupo en el
plenario. 

El simposio ha estado muy animado y concurrido,
terminó con una Eucaristía presidida por el Visitador
Provincial, P. Vandeir Barbosa, CM; en lo cual
estuvieron representados hasta tres miembros de las
siguientes ramas: Hermanos de Nuestra Señora de
Lourdes, Sociedad de San Vicente de Paúl, Juventudes
Marianas Vicencianas, Hijas de la Caridad (Provincias
de Rio de Janeiro, Belo Horizonte y Curitiba),
Congregación de la Misión, AEALAC, Hermanas de
Gysegem, Casa de Ranquines y Misioneros Seculares
Vicencianos. Todos salieron con el compromiso de que
las discusiones allí presentadas no se quedaran sólo en
el papel, sino que tuvieran eco en sus comunidades,
obras y empeños.

Queremos agradecer a todos los que respondieron a
nuestra invitación y asistieron a nuestro simposio, al
Instituto San Vicente de Paúl que nos acogió y atendió,
a la Comisión Provincial de Pastoral Vocacional, al
Visitador y su Consejo y a todos los cohermanos del
PBCM que estuvieron presentes, y al P. Mavrič que hizo
posible la presencia del P. Rolando entre nosotros. Que
Dios les haga felices, fieles y fecundos en su vocación
de servicio y evangelización de los más pobres.   



Del 26 al 31 de agosto de 2024 se celebró en Roma, en
la Casa María Inmaculada, la Asamblea Provincial de los
Misioneros Vicentinos de Italia, presidida por el Visitador
P. Valerio Di Trapani.
Nuestro Superior General, P. Tomaz Mavrič, fue quien
presidió la celebración eucarística de apertura de
nuestra Asamblea. En su homilía, P. Tomaz invitó a los
cohermanos a dejarse guiar por Cristo, quien nos llama a
la autenticidad de la fe, a seguir a Cristo con el andar de
Vicente de Paúl.
El salesiano Don Carlo Maria Zanotti, profesor en la
Universidad Salesiana de Roma; y el padre Giulio
Albanese, comboniano del Comité para las
Intervenciones Caritativas a Favor del Tercer Mundo de
la CEI.
A continuación, algunos "apuntes" para nuestro camino:
1- Para alcanzar una formación integral, comunitaria y
misionera en el contexto de la consagración, ya no
basta con tener claridad sobre las líneas de un proyecto
educativo; es necesario trabajar para activar una acción
pedagógica que haga posibles esas líneas. Dicha acción
tiene su punto central en la capacidad de relación.
Educar y educarse pasa por la experiencia de saber
relacionarse con los demás y de sentirse sujeto de una
relación positiva por parte de otros, con el fin de cultivar
en las comunidades una cultura del encuentro fraterno.
Desafortunadamente, en las comunidades de
consagración a menudo existe el riesgo de la
indiferencia relacional: los demás, en su diversidad, no
son percibidos como parte de una unidad a la que se
sienta pertenencia, mientras que una relación formativa
se da gracias a un encuentro “cara a cara”. Por esto, es
necesario ejercitar la mirada hacia el otro y estar cerca,
reconociendo en él un potencial innato. Las personas
son una oportunidad, no un problema: en cada una de
ellas hay un valor prometedor. Cada persona tiene su
propia complejidad, pero cada una necesita ser
reconocida en su unicidad y valía, armonizadas dentro
de la comunidad. Las dificultades comunitarias
provienen del hecho de que, mientras cada persona
necesita encontrar rostros y reconocerse en ellos, en las
comunidades se es víctima de la organización.

2- Una comunidad misionera debe ser consciente del
contexto en el que está llamada a vivir. Nos encontramos
en una época en la que todo el tejido de la experiencia
humana está cambiando: nuestra humanidad vive sobre
una fractura entre un pasado que ya no existe y un
futuro que aún no ha llegado. En el centro se encuentra
una sociedad compleja y complicada, difícil de descifrar.
Hoy en día, todo es veloz. Los escenarios de vida
cambian rápidamente. Un año de hoy equivale, en líneas
generales, a 24 años de antes: “todo cambia para que
nada cambie”. Debemos proceder mediante intentos, y
en parte puede haber algunos cambios.
3- Por esto, la dimensión misionera debe ser “ligera” y
centrarse en “lo esencial”; por lo tanto, como dice el
papa Francisco, el anuncio del Evangelio debe seguir el
principio de que “el tiempo es superior al espacio”. Este
es un llamado a una pastoral evangelizadora atenta a
iniciar procesos más que a poseer espacios, a proponer
amplios horizontes, a buscar el bien posible y a seguir el
camino largo (EG 223-225). Los “proyectos” se ubican en
el horizonte del dominio del espacio; los “procesos”, en la
imprevisibilidad del tiempo. El espacio es medible y
controlable, está bajo el control de la razón y da la
impresión de tranquilidad. En cambio, el tiempo
derrumba rápidamente sus propias seguridades y exige
flexibilidad y nueva adaptabilidad. Dar primacía al tiempo
en la acción misionera implica la intensidad con la que
se vive la misión: una hora vivida bajo el signo del
Espíritu fluye ligera y va en profundidad, mientras que la
misma hora vivida por deber se vuelve pesada y larga.

Los Misioneros Vicentinos de Italia reunidos en
Asamblea

P. Erminio Antonello, CM



Master en Vicencianismo

Queridos cohermanos!

           ¡La gracia y la paz de Jesús sean siempre con
nosotros!

 Como recordé en nuestra última Asamblea General,
nos encontramos en un momento de profunda
gracia, en el camino de preparación para celebrar en
2025 los 400 años de la fundación de la
Congregación de la Misión y el inicio de su quinto
siglo de vida. La insistencia de la propia Asamblea en
la revitalización de nuestra identidad misionera nos
invita y urge a todos nosotros a profundizar en la
espiritualidad y carisma vicencianos. 
           
 Uno de los medios de que disponemos para
profundizar la espiritualidad y carisma vicencianos es
el Máster en Vicencianismo, que ya ha dado buenos
frutos en los cuatro últimos años y del que se abre
ahora la inscripción para una nueva edición, que se
desarrollará en francés, inglés y español.

 

Junto con esta carta encontrarán la información
detallada del programa. Les ruego
encarecidamente faciliten a todos los misioneros
de su Provincia, Región o Misión la participación
en el programa. Les ruego igualmente transmitan
esta información a todos los miembros de la
Familia Vicenciana.

 Señalaba el Papa Francisco: Poner atención en la
propia historia es indispensable para mantener
viva la identidad y fortalecer la unidad de la familia
y el sentido de pertenencia de sus miembros. No
se trata de hacer arqueología o cultivar inútiles
nostalgias, sino de recorrer el camino de las
generaciones pasadas para redescubrir en él la
chispa inspiradora, los ideales, los proyectos, los
valores que las han impulsado, partiendo de los
fundadores y fundadoras y de las primeras
comunidades. También es una manera de tomar
conciencia de cómo se ha vivido el carisma a
través de los tiempos, la creatividad que ha
desplegado, las dificultades que ha debido
afrontar y cómo fueron superadas.
 
 Permítanme concluir esta carta con las mismas
palabras con las que concluí mi relación a la
Asamblea General 2022: “En los próximos seis
años, deseo ardientemente que todas estas…
iniciativas nos ayuden personalmente a revitalizar
nuestra identidad y también a ayudar a otros a
estar encendidos y enamorados de la
espiritualidad y el carisma vicencianos, para que
todos podamos convertirnos en “Místicos de la
Caridad” en el siglo XXI y más allá.
 
 Que Nuestra Señora de la Medalla Milagrosa, San
Vicente de Paúl y todos los demás Santos y Beatos
de la Pequeña Compañía intercedan por nosotros.

Con afecto de hermano en San Vicente,

P. Tomaž Mavrič, CM.



La redacción de NUNTIA les desea
un feliz día de San Vicente de Paúl
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@ C O N G R E G A T I O M I S S I O N I S

@ S U P E R I O R G E N E R A L C M

@ C O N G R E G A T I O M I S S I O N I S

@ C M I S S I O N I S

@ C O N G R E G A T I O M I S S I O N I S

C O N G R E G A T I O  M I S S I O N I S

N U N T I A @ C M G L O B A L . O R G

W W W . C O N G R E A G T I O M I S S I O N I S . O R G

@ J U B I L E U M 4 0 0 C M

https://www.instagram.com/congregatiomissionis/
https://www.facebook.com/SuperiorGeneralCM
https://www.instagram.com/congregatiomissionis/
https://www.facebook.com/SuperiorGeneralCM
https://www.facebook.com/CongregaciondelaMision/
https://twitter.com/CMissionis
https://t.me/CongregatioMissionis
https://www.youtube.com/channel/UCOteJsDxlIgaFG4OZPcBe1g
http://www.cmglaobal.org/
https://www.https/www.facebook.com/jubileum400CM/

